

Grundzertifikat



Deutscher Caritasverband e.V.

Standort Freiburg

Karlstraße 40, 79104 Freiburg

Dem Deutschen Caritasverband e. V., Standort Freiburg, wurde am 21. Juni 2005 das Grundzertifikat zum audit berufundfamilie® erteilt.

Der Deutsche Caritasverband e. V. (DCV), die von den deutschen Bischöfen anerkannte institutionelle Vertretung der katholischen Caritas in Deutschland, ist ein Spitzenverband der freien Wohlfahrtspflege. Als Anwalt und Partner benachteiligter Menschen gestaltet er Sozial- und Gesellschaftspolitik mit und trägt zur Qualifizierung sozialer Arbeit bei.

Zum Zeitpunkt der Auditierung waren 333 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter beschäftigt. Der Anteil weiblicher Beschäftigter lag bei 67 Prozent. Teilzeitbeschäftigt waren 36 Prozent.

Ziel der Auditierung

Der DCV hat mit der Gemeinsamen Erklärung des Geschäftsführenden Vorstands und der Mitarbeitervertretung zur Gleichstellung bereits konkrete Umsetzungsschritte zur besseren Vereinbarkeit von Beruf und Familie benannt. Durch die Teilnahme am audit sollen bestehende Ansätze ergänzt sowie die Nachhaltigkeit der Maßnahmen zur Vereinbarkeit gesichert werden. Damit übernimmt der Standort Freiburg eine Vorbildfunktion als »gelebte« Dienstgemeinschaft mit attraktiven Arbeitsplätzen und echter Chancengleichheit.

Vorhandene Maßnahmen

- Umfangreiche Möglichkeiten der individuellen Arbeitszeitausgestaltung
- Erklärung des Geschäftsführenden Vorstands und der Mitarbeitervertretung zur Gleichstellung
- Umfangreiches Mitarbeiterhandbuch
- Kriterienkatalog für ein aufgaben- und hierarchieübergreifendes Stellensplitting
- Beitrag zu Ferienbetreuungskosten
- Kooperation mit einer Krabbelstube

Zukünftige Maßnahmen

- Weitere Flexibilisierung von Arbeitszeit und Arbeitsort
- Standardisierung des Übergangs in die Familienphase
- Kontakthalteprogramm
- Konzept für den beruflichen
 Wiedereinstieg
- Angebote für Beschäftigte in Ausnahmesituationen
- Einrichtung eines Eltern-Kind-Büros
- Ausweitung der Kinderbetreuungsangebote
- Angebot von Kurzzeitpflegeplätzen
- Kommunikation der guten Praxis an andere Caritasverbände

